
who the fuck is Ted?

Geschrieben von Ted Thrash - 19.02.2018 22:23

Hallo zusammen,

ich bin der nicht mehr ganz so Neue. Spontan stelle ich mich trotzdem einmal richtig vor. Kann man ja mal machen wenn man sich nicht gerade Marmelade ins Haar schmiert oder anderweitig beschäfftigt ist.

Nun den, ich bin der Teddy und bin nun leider schon ein Jahr drÄ¼ber, sonst kÄ¼nnte ich behaupten ich wÄ¼re 42 Jahre und Elektroingenieur...Insider wissen wovon ich rede :lol:

Also bin ich somit wohl nach Adam Riese 43, auch wenn ich dem Aussehen nach die beiden Ziffern umdrehen kÄ¼nnte. Wie man meinem Nachnamen schon ansehen kann ist meine Lieblingsmusik der klassische Thrash-Metal (Slayer, Anthrax und Konsorten). Ueberhaupt kann man mit Fug und Recht behaupten das Musik meine Passion ist und Leute die mich nach meinem Auesseren beurteilen sind immer wieder erstaunt wie breit mein musikalisches Spektrum ist, ich habe kein Problem damit zuzugeben das ich Deep Purple, Duran Duran oder Billy Idol genauso liebe wie Death oder irgendein anderen extremen Krach. Mit stolz kann ich behaupten, das ich noch keine Person gefunden habe, die mich im BUZZ Musik Quiz schlagen kann.

Wohnhaft bin ich nun seit 5 Jahren in der Schweiz, da ich mich fÄ¼r meine Lebenspartnerin entschieden habe, mit der ich nun auch schon 10 Jahre auf dem Buckel habe. Ich habe also (Achtung hier kommt der romantische Moment, wer es nich ertÄ¼gt bitte weiter blÄ¼ttern) der Liebe wegen meine sÄ¼dbadische Heimat in Weil am Rhein verlassen. Wobei es hier im Kanton ZÄ¼rich auch sehr schÄ¼n ist, an sonnigen Tagen kann ich vom Balkon aus, wenn auch weit entferntn, die Alpen sehen :dance:

Kommen wir zum eigentlichen Thema unserer Community. Angefangen habe ich dem Alter entsprechend mit einem SEGA Master System und bin dann via PS1/PS2 am PC gelandet. Ich denke eine Ä¼bliche Evolution fÄ¼r jemanden der keinen Amiga/Commodore besass. Wie die meissten habe ich mit den klassischen Arcade Racern angefangen : F1 95, NFS, Ridge Racer, Gran Turismo, WRC etc.

So kam es wie es kommen musste nach ca.20 Jahren offline habe ich mich zum ersten mal mit Grid2 vor ca. 3Jahren einer Online Challenge gestellt, dort meine Jungs von DWD kennen gelernt und war sÄ¼chtig. Kaum zu erwÄ¼hnen das ich noch immer der klassische Gamepad Fahrer war und an ein Lenkrad nicht zu denken war. Nach dem umstieg auf Grid Autosport, was mir tausendmal besser gefiel und nachdem ich in Project Cars mit dem Pad nicht zu Recht kam, merkte ich das mir etwas fehlt und so kam es das ich vor ziemlich genau einem Jahr mein erstes Lenkrad das T150 zugelegt habe und nimmer mehr missen mÄ¼chte.

So bin ich denn wie viele vor mir, nach dem ganzen Online Gerummse auf die MBB gestossen und hoffe hier noch viele schÄ¼ne Stunden unter Gleichgesinnten zu verbringen.

So jetzt wisst ihr Alles, ausser vielleicht meiner UnterhosengrÄ¼sse, die nun wirklich niemanden interessiert, noch das ich ganze WÄ¼der in der Nacht Nieder reise...huch :blink: jetzt hab ich es doch erzÄ¼hlt.

See you on track...euer Taxi (Ach ja das Taxi kommt daher, da ich an Rennautos einfach Gelb mit Schwarz extrem geil finde und in Spielen in denen man lackieren kann immer einen gelben Taxi look tune) :woohoo: P.S. nein ich bin kein Dortmund Fan :P

Aw: who the fuck is Ted?

Geschrieben von Edgar Wenigmann - 20.02.2018 13:57

Ted Thrash schrieb:

Hallo zusammen,

ich behaupten, das ich noch keine Person gefunden habe, die mich im BUZZ Musik Quiz schlagen kann.

:P

Hy Ted

Freitag nach Dubai ;)

Von Abba bis Zappa

GruÄ¼ Edgar

Aw: who the fuck is Ted?

Geschrieben von PostBox981 - 20.02.2018 18:22

Tolle Vorstellung Ted, da hast Du Dich ja richtig nackig gemacht. :cheer:

Wenn Du allerdings Mitleid erwartest, weil Du der Liebe wegen ausgewandert bist... nicht von mir! :P Ich habe aus dem gleichen Grund das "schÅ¶ne" Ruhrgebiet verlassen und bin in den hohen Norden gezogen.*

GruÅ¶
Frank

*) Es ist mir echt schon Schlimmeres passiert als das!

=====

Aw: who the fuck is Ted?

Geschrieben von Boandlgramer - 21.02.2018 12:20

Wow, super Vorstellung, hat spaÅ¶ gemacht zu Lesen!

=====

Aw: who the fuck is Ted?

Geschrieben von jkens - 21.02.2018 17:20

Weil am Rhein - dann warst du ja eigentlich schon fast Schweizer ;)

Well, bin in Bonndorf i. Schw. aufgewachsen, ist nicht sehr weit davon.

Bin â€šn alter Punkrocker, habe in diversen Bands Gitarre gespielt, vor etwa 10 Jahren aber meine Liebe zu Thrash und Death entdeckt, auÅ¶erdem hÅ¶re ich allerlei Crossover - nur NuMetal und Metalcore ist meistens nicht mein Fall, hier gibt es aber auch Ausnahmen.

Tolle Vorstellung von dir.

GruÅ¶
Jens

=====